



Mittwoch 19. März 2003

Um Eistanz-DM-Titel:

Tim Giesen Vizemeister

Zum Höhepunkt der Saison finden für die besten Nachwuchseisläufer die Deutschen-Jugend-Meisterschaften statt. Dabei sicherte sich der 14-jährige Tim Giesen vom Neusser Schlittschuh-Klub mit seiner Partnerin Saskia Brall in ihrer ersten gemeinsamen Saison überraschend die deutsche Vize-Meisterschaft in der Kategorie Eistanzen. Das erst seit einem halben Jahr am Leistungsstützpunkt in Dortmund trainierende Paar belegte dabei sogar nach ihrer Paradeisziplin, dem amerikanischen Walzer, der als erster Pflichttanz gefordert war, den ersten Platz im Feld der besten sechs Nachwuchspaare. Beim zweiten Pflichttanz mussten sich Tim Giesen und Saskia Brall hinter den Konkurrenten aus Berlin und Augsburg mit dem dritten Rang begnügen, so dass die Entscheidung um den Titel in der abschließenden Eistanz-Kür fallen musste. Dort landete das junge Paar aus Neuss und Iserlohn dann nach einer äußerst knappen Schiedsrichterentscheidung auf dem zweiten Platz und verfehlte damit den Gesamtsieg um Haaresbreite. Absolut begeistert von diesem Ergebnis zeigte sich NRW-Landestrainer Vitali Schulz, der sich zudem über einen harten aber fairen Wettkampf freute.

Beim parallel ausgetragenen Fritz-Geiger-Pokal erzielte Simon Voges vom Neusser Schlittschuh-Klub einen guten neunten Platz.